

B e s c h l u s s a n t r a g der FPÖ - Gemeinderäte Maximilian Krauss, MA, Veronika Matiasek, Stefan Berger, Wolfgang Kieslich und Ing. Udo Guggenbichler, MSc betreffend „Wiener Klimaschutzgesetz – Photovoltaik Wiener Gemeindebau“, eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 18.10.2022 zu Post 15

Wie der Tageszeitung „Die Presse“ vom 14. Oktober 2022 zu entnehmen ist, arbeitet Herr Stadtrat Czernohorszky derzeit an einem Wiener Klimaschutzgesetz.

Der Ausbau von Photovoltaikanlagen geht in Wien nur sehr schleppend voran. Die Dächer der Wiener Gemeindebauten bieten Potential für einen raschen und großflächigen Ausbau an Photovoltaikanlagen.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemeinsam mit den Mitunterzeichnern gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

B e s c h l u s s a n t r a g

Der Wiener Gemeinderat spricht sich für den Ausbau von Photovoltaikanlagen auf den Dächern der Wiener Gemeindebauten aus. Es soll künftig verpflichtend vorgesehen werden, dass alle Gemeindebauten – soweit die technischen Voraussetzungen gegeben sind - bis 2030 mit Photovoltaikanlagen ausgestattet werden.

In formeller Hinsicht wird die sofortige Abstimmung dieses Antrages beantragt.